

**De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU**



*Copyright 2012 - François Jaumeau*

**Des marionnettes pour nous aider à réfléchir - 5 octobre 2012**

En ce dernier week-end de septembre, la compagnie du Tapis Volant proposait son nouveau spectacle en création mondiale du côté du théâtre de Montfaucon-en-Velay (Haute-Loire). Ce spectacle est en sorte un dialogue entre deux comédiennes, deux marionnettes qui mettent tout en œuvre pour monter un spectacle avec les difficultés, les problèmes rencontrés par un directeur de théâtre qui ne voit que la rentabilité et non le plaisir qu'il engendre sur les Petits et les Grands. Est-il manipulé par ces acteurs ou est-ce lui qui manipule ses acteurs? Les marionnettes ont-elles un rôle à tenir dans cette manipulation ?

Bref, ce spectacle lève un voile sur la question existentielle de la manipulation. Est-ce que l'on est tous manipulés dans nos décisions et dans nos actes? As-t-on un pouvoir d'agir sur notre existence ou celui-ci est-il conditionné par notre employeur, notre conjoint, nos enfants, la loi... ?

Les spectateurs sont emportés par la magie de ce ping-pong, de ces joutes verbales qui les poussent à réfléchir sur les grandes questions sociales et psychologiques de notre temps. Un spectacle qui peut être pris à différent niveau d'interprétation qu'il est accessible à tous à partir de 8 ans.

**Francois Jaumeau**